

Franc succès pour la randonnée VTT et la marche populaire IVV



Ell. Récemment, le Sporting Club Ell, les Amis Marcheurs de la Haute-Sûre et le LC Tétange avaient invité à la 25^e randonnée VTT et à la 6^e Marche populaire IVV à Ell. Grâce à un temps quasi printanier, la randonnée VTT (quatre parcours) et la marche populaire (deux parcours) ont connu un franc succès. 748 vététistes et 1.648 marcheurs étaient au départ, ce qui représente un nouveau record. Les organisateurs ont pris note avec tristesse qu'au courant de la journée, deux VTT de haut de gamme ont été volés au moment où le coureur s'est présenté au bureau d'inscription. Les vols de vélos sont récurrents au Grand-Duché depuis quelques années.